

Zoom **RDI**

TEXTE Brice Lechevalier



RDI remontoir Mémoire en bois pétrifié

Alors que certaines montres se limitent à leur caractère fonctionnel et basique sans aucune plus-value esthétique ni émotionnelle, les écrans rotatifs varient énormément d'un modèle à l'autre. Leur utilisation protège les montres de valeur et préserve leurs mouvements automatiques grâce à leurs rotations, spécifiquement étudiées pour les remontoirs les plus performants équipés de programmes adaptés aux différents garde-temps. Au sommet de ce savoir-faire, l'entreprise suisse RDI Charles Kaeser propose depuis plus de dix ans toute une palette de remontoirs haut de gamme. Leur qualité leur vaut la reconnaissance et la fidélité des plus grandes marques horlogères. Destinés aux esthètes et aux passionnés de montres souhaitant offrir aux plus belles pièces de leur collection un écrin exceptionnel, les remontoirs de la collection Mémoire se déclinent en pièces uniques habillées de bois millénaire pétrifié. Le polissage millimétré des fines lamelles de bois pétrifié issu du tronc (sur le dessus) et des branches (sur les côtés) évoque la minutie des métiers d'art, qui font vivre certains cadrans. Le spectacle est renforcé par les effets de profondeurs et de couleurs, sublimés par une technologie propre à RDI. La sophistication s'exprime également à travers les 16 programmes garantissant le meilleur rythme à la montre ainsi bercée. 

RDI Mémoire winder in petrified wood

Whereas some watches stick to their basic functional role without offering any aesthetic or emotional added value, rotating watch boxes vary considerably from one model to another. Their use protects valuable watches and helps preserve their automatic movements by continuous rotations, specifically designed for the most high-performance winders equipped with programs adapted to various timepieces. The pinnacle of this expertise is embodied by RDI Charles Kaeser, which for more than ten years has been offering a range of high-end winders. Their quality has earned them the recognition and loyalty of the finest watch brands. Intended for aesthetes and for passionate watch enthusiasts wishing to provide an exceptional setting for the models in their collection, the winders of the Mémoire collection are one-of-a-kind creations arrayed in millennia-old petrified wood. The precision polishing of the slim petrified wood slats from trunks (on top) and branches (on the sides) evokes the meticulous nature of the artistic crafts than enliven some of the dials. The resulting visual appeal is further enhanced by depth and color effects, highlighted by RDI-specific technology. Sophistication is also expressed through the 16 programs guaranteeing the best cadence for the watch that is gently rocked to the ideal beat. 